

Domadores de Cuba moverá a sus figuras en 2016



DOMADORES de Cuba moverá a sus efectivos en dependencia de lo que exija cada oponente durante el segmento eliminatorio de la VI Serie Mundial de boxeo.

El comisionado Alberto Puig de la Barca dijo que a diferencia de lo sucedido en las dos temporadas anteriores la armada de la isla dosificará el quehacer de sus estrellas sin comprometer la aspiración de ganar todos los topes.

«El propósito es que el evento se convierta en preparación para los Juegos Olímpicos sin desgaste excesivo para nuestras principales figuras, que pelearán según sea necesario y después serán claves en la postemporada», sentenció el directivo.

Puig recordó que la planificación también ha tenido en cuenta el torneo preolímpico de América pactado para marzo en Argentina, donde Cuba prevé acceder a cuatro cupos y completar el equipo para la fiesta bajo los cinco aros convocada para agosto.

«El colectivo técnico ha diseñado el trabajo teniendo en cuenta todas esas particularidades, pero con la aspiración de encabezar el grupo A para luchar por el primer lugar de la Serie y hacer un aporte importante en Río de Janeiro», sentenció.

La dotación campeona de la cuarta edición y subtitular de la siguiente estrenará la venidera como rival de Otamans de Ucrania el 15 de enero en el coliseo de la habanera Ciudad Deportiva con acciones en el formato C-1 (49, 56, 64, 75 y 91 kilos).

Par de semanas más tarde visitará al debutante Turquía en las categorías del C-2 (52, 60, 69, 81 y +91) y pasados otros 15 días completará la primera vuelta de preliminares en suelo chino, nuevamente en las del C-1.

En el colectivo B serán contrarios México, Estados Unidos, Marruecos y Gran Bretaña, el C reunirá a Rusia, Polonia, Argentina y Venezuela, y el D al campeón Kazajstán, Azerbaiyán, Puerto Rico y Uzbekistán, que aporta la otra novedad entre los inscritos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80253-domadores-de-cuba-movera-a-sus-figuras-en-2016>



Radio Habana Cuba